

Sin energía amaneció el túnel mundialista y el oeste de Cali

En la mañana de este martes 26 de septiembre se presentó una falla eléctrica en la calle cuarta, dejando el sector sin energía.



📷 Crédito de foto: Especial para 90 minutos.co

Desde la Dirección de Distribución de energías se informó de una falla eléctrica a las 5:00 a.m. sobre el circuito de la carrera cuarta, a la altura de la subestación San Antonio. Al tratar de normalizar el circuito la falla eléctrica persiste y deja el sector sin energía.

El ingeniero de operación, Fernando Contreras, ejecuta una maniobra a través del circuito Santa Monica, normalizando el servicio de energía en los sectores de Centenario, El Conservatorio, Juanambú, Centro Comercial Centenario, y demás barrios del sector en los que el servicio ya se normalizo.

Asimismo, la zona en la que está localizada la falla fue aislada, es decir, la calle 1 oeste a la tercera, entre carreras 3 y 4, la zona del Pellón. En esta zona ya se encuentra un grupo de funcionarios trabajando para normalizar el servicio.

En otras noticias:

Policía recuperó artículos hurtados durante el Paro Nacional



Tras la captura de los menores, varias de las personas que resultaron afectadas por hurto en sus almacenes, lograron recuperar sus mercaderías.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin